



Éditorial

Type de publication : Article de revue

Revue : [Constellation Cendrars](#)
2020, n° 4. varia

Auteurs : Le Quellec Cottier (Christine), Leroy (Claude)

Résumé : 2020 aura marqué une étape dans la reconnaissance de Cendrars. Après l'entrée dans la Bibliothèque de la Pléiade, l'agrégation des lettres modernes a inscrit *L'Homme foudroyé* à son programme. L'événement a permis à ce grand livre de rencontrer un public aussi exigeant qu'informé. Le présent numéro est construit en diptyque : le premier volet réunit trois dialogues entre écrivains, le second ouvre un dossier critique : l'écrivain et son éditeur.

Pages : 13 à 17

Revue : [Constellation Cendrars](#)

Thème CLIL : 4027 -- SCIENCES HUMAINES ET SOCIALES, LETTRES -- Lettres et Sciences du langage
-- Lettres -- Etudes littéraires générales et thématiques

EAN : 9782406110385

ISBN : 978-2-406-11038-5

ISSN : 2557-7360

DOI : 10.15122/isbn.978-2-406-11038-5.p.0013

Éditeur : Classiques Garnier

Mise en ligne : 28/09/2020

Périodicité : Annuelle

Langue : Français

Mots-clés : 2020 will have marked a step regarding Cendrars's works recognition. After the integration in Pléiade, *L'Homme foudroyé* was made part of the Modern Literatures' studies high-level competitive exam. This event was the occasion for one of his major book to encounter a new audience, demanding as well as aware. This present edition is built as a diptych: one part gathers three dialogues between writers and the other opens a critical study: the writer and his publisher.

[Afficher en ligne](#)